
～そこまで話して委員会～

（金）

　１０代をはじめ、若者世代の投票率が低迷している現状から、これから選挙権を得る高校
生に対して、政治や議会への興味関心をもっていただきたいと考え開催しました。
　生徒が６グループに分かれ、初当選議員６名が各グループを担当しディスカッションしまし
た。

開かれた議会へ！開かれた議会へ！開かれた議会へ！市議会と半田高校生との交流会市議会と半田高校生との交流会

生徒の声生徒の声生徒の声 若者の政治参
加は、重要な事
だと感じた

選挙に行く
ことが必要
だと思った

自分の生活に関
わっている選挙の
重要さを知った

ここまで深く政
治について考
えたのが初め
てだった

私たちの身近
な選挙も政治
に参加する一
つの方法だと
わかった

若者にとって
良い政治改
革を行ってほ
しい

政治って政治って
選挙って選挙って

コンビニで投票できるようにする

スマホで投票、インターネット投票できるようにする
会社や大学で投票できるようにする

駅やショッピングモールなどに投票所を設ける
候補者の日頃の働きが視覚で見えるようにする

SNSを有効活用して公約などを映像で説明しわかりやすいように伝える
立候補者が若者が使うアプリでPRすることを義務化

選挙ポスターを動画にする

〈一部抜粋〉

若者が投票しやすい
環境づくりは
若者が投票しやすい
環境づくりは
若者が投票しやすい
環境づくりは？？？
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